

Embalses están mejor que 2023, pero persiste sequía según el MOP

Este martes el Ministerio de Obras Públicas (MOP) informó que mejoró el estado actual de los embalses, luego de las fuertes lluvias que afectaron a varias zonas del país. Con esto, sus niveles crecieron 17% respecto a 2023 y 14% mejor al promedio 1991-2020. Sin embargo, advirtieron que la sequía sigue presente. En ese sentido, la ministra de la cartera, Jessica López, dijo que se debieron establecer nuevos Decretos de Escasez Hídrica para las provincias de Limarí, Elqui y Choapa en la Región de Coquimbo, que se sumaron a los vigentes en Atacama, Valparaíso, la Región Metropolitana y Los Lagos. Actualmente hay nueve decretos de escasez

hídrica en cinco regiones del país. Según pudo constatar el MOP, en Coquimbo las lluvias del fin de semana no fueron suficientes para llenar los embalses. Los de la cuenca del río Limarí están al 20% de ocupación. La Paloma es el más crítico, ya que tiene 47,5 millones de metros cúbicos (m3) para una capacidad de 750 millones de m3. La ministra dijo que esta situación "justifica por qué vamos a hacer una desaladora y vamos a llamar a licitación a fin de año. La desaladora de Coquimbo va a estar ubicada en Panul, pero también estamos desarrollando una desaladora de emergencia, que es modular.